Sesión: 21/04/2010

## Resumen de la actuación de la Comisión de Enseñanza del Claustro 2008-2009.

 Actuaciones y seguimiento realizados a partir de las resoluciones en 2007 del Claustro relativas a la introducción de exámenes nacionales, incluidas en el documento "Plan de estudios de 1997: su evaluación, el desempeño de los estudiantes y el proceso de enseñanza", por los integrantes de la CE nombrados por el Claustro a esos efectos: Gascue y Azar.

.En la primera etapa se informó al Decano y, por invitación del mismo, al Consejo sobre el documento planteado. Luego de aprobado el documento por el Consejo y enviada la resolución relativa al tema estudios preuniversitarios a la Comisión técnica mixta Universidad-ANEP, se llevó la información al Pro Rector de Enseñanza Dr Calegari y a la Directora del CODICEN Prof. Quím. Marisa García.

En los ámbitos mencionados se manifestaron de acuerdo con las intenciones de la resolución pero, según el seguimiento realizado, no hubieron consecuencias ulteriores.

 Actividades y seguimiento realizados a partir de la propuesta para descentralización universitaria según documento aprobado por el Claustro en julio de 2006 y las modificaciones introducidas y aprobadas por el Consejo en diciembre 2006, por el delegado de la CE nombrado por el Claustro: Azar..

Información en varios niveles de la Universidad: Rector, Comisión de Interior, Pro Rector de Investigación, Regional Norte.

En Salto nombramiento del equipo de estudio de factibilidad de la propuesta.

Guía para el estudio de factibilidad y seguimiento del mismo.' Llamado internacional a aspirantes a docentes del servicio. (Se usa la palabra servicio en su acepción más general, hasta que esté definida la estructura)

Actualmente en realización: servicio con estudio central del tema agua y el ciclo general científico, con varios docentes ya integrados.

 Tecnicatura en Cartografía, informe sobre la propuesta del Instituto de Agrimensura (FING) y del Departamento de Geografía, Facultad de Ciencias (FCIEN). Luego propuesta de cambio de título a Tecnólogo en Cartografía, aprobado por el Claustro y por el Consejo..

Actualmente el plan tiene una nueva versión, en estudio de la mesa del Claustro.

 Tecnólogo Agro-energético, informe sobre la propuesta de la SubComisión ANEP-UR de Educación Tecnológica Terciaria, designada por el CDC para trabajar en el marco de la Comisión Sectorial de Enseñanza.

Aprobado por el Claustro y por el Consejo.

 Tecnólogo en Comunicaciones, informe sobre un emprendimiento de la Facultad de Ingeniería, en respuesta a un planteo de ANTEL.

Aprobado por el Claustro y por el Consejo.

 Propuesta sobre "Criterios generales sobre la intervención de la UDELAR en la instrumentación de programas de carreras terciarias no universitarias"

Aprobada por el Claustro y Consejo.

Estudio e informe sobre uso de títulos terciarios Técnico, Tecnicatura,
Tecnólogo y semejantes en la universidad con propuesta de resolución.

Aprobado por el Claustro y Consejo de la Facultad.

 Propuesta de procedimiento para determinar criterios de ganancia de cursos:.

En procesamiento por UEFI.

8 de abril de 2010 FA